

# Gemeinderatswahlen 2020 Inchenhofen

## Die Kandidaten stellen sich vor:



### **Maria Posch, Listenplatz 1**

Ich bin 34 Jahre alt, verheiratet, drei Kinder und arbeite als Logopädin in einer Aichacher Praxis und dem Aichacher Krankenhaus.

Meine jahrelange politische Erfahrung im Kreisvorstand der ÖDP Aichach-Friedberg als Beisitzerin und die letzten Jahre als stellvertretende Vorsitzende, die Kandidatur als Direktkandidatin bei den letzten beiden Landtagswahlen und vor allem politische Visionen für die Zukunft von Inchenhofen haben mich dazu bewogen als Bürgermeisterin zu kandidieren.



Flexibilität ist für mich die wichtigste Eigenschaft eines Bürgermeisters mit den unterschiedlichsten Aufgabengebieten. Mein bisheriger Lebenslauf ist davon gekennzeichnet, dass ich z.B. während der Elternzeit der ersten beiden Söhne parallel mein Masterstudium abgeschlossen habe und für den Landtag kandidierte.

Meine Hauptziele für die Gemeinde Inchenhofen sind, mehr Transparenz, eine offenere Kommunikation und dass junge Leute mit neuen Ideen in den Gemeinderat kommen. Sehr bemerkenswert finde ich, dass ungewöhnlich viele junge Frauen auf unserer ÖDP-Liste kandidieren. Damit gleichen wir die Unterrepräsentation von Frauen in der Kommunalpolitik aus.

